

*Das, was ich für euch war,  
bin ich immer noch.  
Gebt mir den Namen,  
den ihr mir immer gegeben habt.  
Sprecht mit mir,  
wie ihr es immer getan habt.  
Lacht weiterhin über das,  
worüber wir gemeinsam gelacht haben.  
Denkt an mich.  
Und lasst mir einen Platz zwischen euch,  
so wie ich ihn im Leben hatte.*

Mit der Erinnerung und in Dankbarkeit an schöne und gute Zeiten nehmen wir Abschied.

Trotz ihrer Krankheit hat Stephanie die Lebensfreude nie verloren. So wie uns Stephanie vorgelebt hat:  
«Für e luege, so wie ig's ha gmacht, positiv dänke wie Dir mir's heit gseit, ou we der Abschied truurig isch.»

# Stephanie Fuchs

10. Juni 1994 bis 7. Juli 2018

In Liebe:  
Christine und Walter Fuchs-Kuchen  
Michael Fuchs  
Maria und Walter Fuchs-Salvisberg  
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am 31. Juli 2018, um 13:30 Uhr auf dem Friedhof «Schlossrain» beim Schloss statt. Wer möchte, ist herzlich dazu eingeladen.

Um 14 Uhr treffen wir uns für die Trauerfeier in der Kirche Laupen.

Im Sinne von Stephanie unterstütze man die Stiftung Tannacker, Postkonto 30-11420-8, IBAN CH14 0900 0000 3001 1420 8.